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das o Comandante da' Sa
mais eleneadas pela Reqião Militar de Polícia

população lagunense, Militar, Coronel PM Jefer
em importante ato Francisco Fernandes .'

realizado .' na manha e o prefeito Mauro
de 'quarta-feira,. 27,. Candemil promoveram
a Diretora Geral da o ato de assinatura dos
Faculdade da

'.

Polícia Editais para a unidade

Militar, . Coronel PM· do Colégio Militar, em

Claudete lehmkuhl, '.laguna e reqião,
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.
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Contrap'onto ..
Márcio M� Carneir

redator@jQmaltJelaguna,com,br

I;USTORIADOR INGLÊS
EM LAGUNA

Acompanhado do dr. Francisco Fernandes' Pacheco,
veio à Laguna ontem, 28, o historiador inglês, Gordon
Pincott, que faz uma pesquisa mundial sobre Giuseppe
Garibaldi. Aqui, no Instituto Anita teve um encontro

com o historiador Adilcio Cadorin e após visitou

:pontos históricos da cidade, que tenham relação com

Giuseppe, a começar pela Casa de Anita. Na foto, o
visitante entre o dr. Francisco e o dr. Cadorin.

Da'tas Históricas
A'JlDiiiMij/li@iAMMllil1t!t

»01 � 1998 - Cornpletaaê
anos de sacerdócio, o padre
Antônio Gerônimo Herdt,
pároco de Santo'Antônio
dos Anjos, desde 1975.

-»02 � i997 - Falece aos 75

anos, o sr. Paulo Tibúreio
dos Reis (Paulinho Baeta).
Ele- trabalhou no Porto
e na Prefeitura, onde se

aposentou. Fundou a

Escola de Samba Brinca

Quem Pode, atuou na

Sociedade União dos

Artistas, Jazz Catarinense e Conjunto Kasbah.
»04 � 1596 - Uma nova missão jesuítica reconstruiu a

capela de 1538, no mesmo local. O fato, está documentado
e registrado na carta deixada pelo Pe. Pero Rodrigues,
datada de 1 ° de maio de 1597. Diz a carta endereçada aos,
seus superiores, .que

"
...com próspera navegação, a 4 de

dezembro de 1596, tomaram um porto chamado .Laguna
de los Patos", o que revela nossa ligação com o domínio

espanhol' a que estivemos submetidos. A iniciativa foi da

Companhia de Jesus e foram designados para lideraram
esta missão os padres jesuítas Custodio Pires e Agostinho
de Matos.

CÂMARA: PROJETOS FORA DE PAUTA
Na movimentada sessão de 3" feirra, 26, da nossa Câmara de

Vereadores, pelo menos três projetos foram retirados de

pauta, dos quais, dois de origem do Poder Executivo, o 059�
que autoriza o prefeito a outorgar mediante procedimento
licitatório, a concessão onerosa de uso de área pública, para
exploração de atividade econômica e o 080, que também'
autoriza o prefeito a outorgar, mediante procedimento
licitatório, ti concessão onerosa de uso de prédio público,
para exploração de atividade econômica,·pelo prazo de
dez anos. O terceiro projeto retirado da pauta de 3" feira,

PROERD FORMOU NOVA

TURMA EM LAGUNA
Em torno de 500 crianças concluíram e logo tiveram a formatura,
na terça-feira, 26, o Programa de Resistência àsDrogas e àViolência
- PROERD, tudo sob o comando da Polícia Militar que tem como

objetivo, capacitar jovem; estudantes dos 5° anos' das escolas

públicas e privadas, com informações e habilidades necêssáfias

para viver de maneira saudável, sem drogas e sem violência,
logo construindo um diálogo permanente entre a.própria PM, os
colégios e as famüias, discutindo questões relevantes à formação
cidadã de crianças e adolescentes. Ontem, 28, pelo menos 130
crianças de Pescaria Brava, também receberam os mesmos

certificados, em solenidade realizada no_CTG do Tio Preto.

CLEOSMAR

PREFEITO
Pressionado por

correligionários, o presidente
da Câmara, Vereador

Cleosmar Femandes. (MDB),
tem tudo para definir nos

próximos dias, a sua pré
candidatura a .prefeito. Se

preciso, até já antecipou
que pode deixar o partido e

buscarabrigo numa nova sigla
que, pelo visto, não seria o

problema ..Que sena um nome

forte, ninguém tem dúvida.

Tempo em Laguna
, '1/

foi o 084, de autori� do VereadofOsmar Vieira (PSDB), que
dispõe. sobre as ligações de água nasedificações que não
tenham alvará de construção e ou habite-se no 'âmbito do

.

município de Laguna.
Ainda na mesma sessão foi aprovado o pedido de vistas pelo
Vereador Rhomening Rodrigues (PSDB), dos balancetes
financeiros da prefeitura de Laguna relqtivos aos meses d

agosto e.setembro.A registrar qúe o Legislativo, no presente
período legisl(Jtivo terd mais duas sessões ordinárias.

- João. Izidoro Teixeira,78
anos. Residia 'em Pescaria
Brava.

tObituário
Dia21
- Jucilda Julia Mariano, 74

anos. Residia no Portillho.Hoje (29): Tempo com sol ,e poucas nuvens. Temperatura
amena. Durante o dia, temperatura em elevação. Vento

sudeste a nordeste, fraco a moderado com rajadas.
Min. 12°C - Max. 26°C

--

Chance de chuva: 0%

Dia 23
Manoel Antonio de

Bem, 85 anos. Residia no

Magalhães.

Amanhã (30): Tempo com sol e poucas nuvens. Temperatura
amena. - Durante o dia, temperatura em elevação. Vento
sudeste a nordeste, fraco a moderado com rajadas.

Min. 16°C - Max. 31°C
Chance de chuva: 0%

I

Dia 25
- Luiz Carlos Santos, 67

anos. Residia no Magalhães.

Domingo (1°): Tempo com sol é aumento de nuvens. Na

tarde e noite, condição de pancadas isoladas de chuva com
-

trovoadas. Temperatura em elevação.' Vento noroeste a

........... sudeste, fraco a moderado com rajadas.
Min. 16°C - Max. 28°Ç ,

Chance de chuva: 80%� ... '
.

Fases da lua

e- Nova-até3

(..
- Cresêente - de 4 até 11

,ç-.,,- Cheia - 12 até 18
\�,;

_j' Minguante, de 19 até 25

21:15=0.1

AMÂNHÃ
PREAMAR BAIXAMAR

Tabuas das marés

HOJE
PREAMAR BAIXAMAR

.

05:15=0.4

DOMINGO
PREAMAR BAIXAMAR

05:51=0.4 -. 22: 15=0.2 06:37=0.4 - 23:40=0.2
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(Final) Gente
de nossa terra

A VANTAGEM DA IM·P.ERFEICÃO
..

Em tempos em risco de nossa liberdade, é Sentiram logo muita dificuldade em sobreviver.

0ro'�
importante pensarmos em

o

sua importância. Resolveram' procurar intermediários do Grande
Nascemos completos mas imperfeitos. Não Espírito para receber também uma habilidade.

possUÍ1ll?S nenh� �rgão especialii�do, como Primeiro, dirigiram-se ao vento, sempre soprando
a rnaiona dos animats. Para sobreviver, temos e rápido: "Tio vento, tu que sopras pelas campinas,
que trabalhar e- intervir na natureza. Os mitos sacodes as matas e passas'por cima das montanhas,
esclarecem esta situação. venha-nos socorrer". Mas 0 vento que sacudiu

Os indígenas guaicuru, do Mato Grosso do Sul, - as folhas, sequer ouviu o pedido dos guaicuru.
perguntaram-se O porquê da imperfeição e do alto Em seguida, se voltaram para o relâmpago que

significado da liberdade. Demoraram longo tempo estremece toda a terra. "Tio relâmpago, você que
• para chegar a uma resposta. A é parecido com o Grande Espírito, ajude-nos". Mas
explicação veio pelo seguinte o relâmpago passou tão rápido que sequer escutou
mito, portador de verdade. o pedido deles.

.
'

O Grande Espírito criou Assim os guaicuru suplicaram às árvores mais
todos os seres. Colocou altas, aos cumes das montanhas, às águas correntes
grande cuidadona criação dos, dos rios, sempre suplicando: "Meus irmãos,
humanos. Cada grupo recebeu intercedam por nós junto ao Grande Espírito para
uma habilidade especial

-

não morrermos de fome," Mas nada acontecia,
pára sobrevive! sem maiores Meio desesperados vagavam por várias paragens.
dificuldades. A alguns deu a <Até que pararam debaixo do ninho de um gavião
arte de cultivar a mandioca e real.
o algodão. Assim podiam se o Este ouvindo seus lainentos resolveu intervir e

alimentar e se vestir. A outros disse: "Vocês, guaicuru, estão todos errados e são
deu a habilidade de fazer canoas leves e o timbó. uns grandes bobos". "Como assim? responderam
Desta forma podiam se locomover rapidamente e juntos. o

"O Grande Espírito se esqueceu de nós.
escar. Você que é feliz, recebeu o dom de um olhar
ssim fez com todo os grupos humanos namedida penetrante e percebei, um ratinho na boca da toca

em que se distribuíam, pelo mundo. Mas com Os e caçá-lo".) o _

Guaicuru não aconteceu assim. Quando quiseram
.

"Vocês não entenderam nada da lição do Grande
sair para as vastas terras, o Grande Espírito não' Espírito" retrucou o gavião-real. "A habilidade que
lhe conferiu nenhuma habilidade. Esperaram, ele lhes deu está acima de todas as outras. Ele vos

suplicando, por muito tempo e nada lhes foi deu a liberdade. Com ela vocês podem fazer. o que
comuilicado. Mesmo assim resolveram partir. desejarem fazer."

Teólogo, escritor
e professor
universitário

Aldo

Rodrigues
*31/07/1921
t 04/10/2009

NÃO SE ECONOMIZE!

Este
simpático lagunense, nascido em

? 1 de julho de 1921, filho de dona

Minervina e de Vitor Rodrigues,
sempre viveu no seu Campo de Fora,
embora, ainda criança tenha vindo fazer o

curso primário no Grupo -Escolar Jerônimo
Coelho. Casado com dona Helena Ribeiro,
teve 11 filhos, dos quais um já falecido.

Profissionalmente, durante' toda a vida

trabalhou como guindasteiro no porto
de Laguna, onde só granjeou amigos.
Sempre esteve presente nos dois clubes

sociais do bairro, Anita Garibaldi e 7 de

Setembro e durante 40· �n�s participou da

diretoria da Sociedade Musical União dos

Artistas, logo contribuindo e muito para a

existência da banda amadora mais antiga
do Brasil. No futebol foi torcedor do

Barriga Verde e do Flamengo, também, por
que não? Ele também vibrou e participou
do nosso carnaval, torcendo e muito pela
Democratas, a escola do seu bairro. Faleceu
em 4' d� outubro de 2009.

assim. Porque gente assim não se economiza só
na empresa, se economiza na vida também. Na

família, na saúde, nas relações, não fazem nada
além pois não estão acostumadas a ir além; gastar

poupem, não se economizem. energia para pensar em como. ser e fazer diferente
Muitos S€ poupam O tempo porque isso dá trabalho.
todo. A impressão, que dá é de Enquanto você se poupa na vida, menos retomo

que irão gastar. Falta doação, - você terá. As pessoas vão poupai você de novas

entrega, vontade. oportunidades, de decisões, afinal, ninguém quer
Nas empresas.; há recebernadaquenão seja inteiro, completo, intenso.
colaboradores que se poupam, . Entao, olhe para sua vida pessoal e profissional,
procurando o caminho mais

-

você se economiza ou esbanja seus recursos

curto, achando chato participar internos?
de treinamentos, não falam O que podemos fazer para esbanjar mais:

o

em reuniões, e então, ao se - participemais de tudo,
poupar, não conseguem se - não queira o caminho mais fácil, foque no

sobressair em um mundo tão aprendizado e no seu crescimento,
competitivo. Sabe aquele tipo - se relacione mais, abrace mais, fale mais de suas

que fica contando os dias para emoções. I

chegar sexta? Ou que nunca faz nada porque não - Aprenda coisas novas, estudemais, conheçamais.
m tempo? Gente que critica tudo e nunca aponta - Conheça llOVOS lugares, pessoas diferentes.

solução? '-'

Aprenda, o que devemos economizar é recurso

Tenho certeza que você conhece muita gente financeiro, o_resto, não deve ser poupado.

o que significa economizar? Poupar, economizar
recursos. Estamosvivendo a era da experiência, um
mundo cheio de novidades, de momentos incertos,
e para iSSQ, precisamos

o

de pessoas que não se

Letícia Zanini
Masrer Coach,
Psicóloga e

Educadora
Comportamental
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Paróguia
SANTO AN·TÔNIO DOS ANJOS'
'. .

Amanhã, 30, missas às 17h30 no Mar Grosso, 18h em Barranceira
e às 19h' na Matriz. Domingo, 10, missas às 'Sh no Portinho e em

Caputera, 9h 15 Estreito, 9h3 O com Batizàdos, na Matriz e às 19h
na Matriz e Roseta. Terça-feira, 3; às 6h30 e 19h na Matriz, missas
de Santo Antônio. Quarta-feira,4, às 15h missa na Matriz .. Quinta
feira, 5, .missas às 16h na Roseta e às 19h em Bentos. (Pároco Padre
Lenoir Steiner Becket)

. PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

hortifrutigranj eiros.
O valor do aluguel

e da concessão será

conforme o tamanho
"do box. O prazo
do uso está sendo
discutido na câmara.

Uma
.

das

,

sobre as normas do
direito administrativo,f

como casos de

inadimplências entre

outros'.
Após a conclusão

da ficitação, _

com"' os boxes já
preenchidos, a forma
de coordenação do

espaço deverá ser

pautada 'entre os

empreendedores e

poder público.

Mercado Público.

Extra, extra, extra �.� .

O mercado de Laguna, primeiro
vai ser aberto só para visitação??

Mercado Público

ABERTURACONTINUA INDEFINIDA
. .

,

Por ainda não ter

recebido informações
que pediu para a

prefeitura, os projetos
de lei envolvendo, o

Mercado Público e

. quiosques na praia do
.

Mar
.

Grosso,
.

ontem
-

continuavam· fora de p r e o cu p a ç õ e s

pauta, como informou está baseada na

o ' presidente do administração do
,

Legislativo; Vereador. espaço. O procurador
Cleosmar Fernandes. do município Antônio

De qualquer forma, dos Reis enfatizou
extrao fi ci almen te
sabe-se que a

prefeitura trabalha a
. - I

reinauguraçao para o

mês de janeiro, hoje
ainda dependendo, da
aprovação da Câmara,
que diz precisar de
mais informações, e

a publicação de edital

para concessão' dos
boxes.

No pISO inferior

para

empórios,
artesanal,
cafeteria,
para

serão

bares,
cerveJa·

sorveteria,
armazém

produtos

. os ', espaços

orgânicos, cestaria,
verdureira, padaria
artesanal, tabacaria,
floricultura, souvenir,
restaurante \ saudável,

.

peixaria, �çougue e de

ASSEMBLEIAGERAL ORDINÁRIA PARATOMADA
!

DE POSSE DA DIRETORIA EXECUTIVA, CONSELHO
DE ADMINISTRAÇÃO, CONSELHO FISCAL E

_AUTODEFENSORES, TRIÊNIO 2020/2022, DA APAE DE
LAGUNA/SC.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
AApae de Laguna, com sede nesta cidade, na Avenida João Pinho, n° 785, bairro
Mar Grosso, através de sua Diretoria Executiva, devidamente representada pela
Presidente Sra. Jaqueline Manoel Duarte,'CONVOCA através do presente edital,
todos os- associados especiais e contribuintes da Apae, para Assembleia Geral

.

Ordinária, que será realizada na sede desta Apae, às 19horas, do dia 02 de janeiro
de 2020; com a seguinte ordem do dia:

1- Tomada de Posse da DIRETORIA EXECUTIVA, CONSELHO Df
ADMINISTRAÇÃO, CONSELHO FISCAL E AUTODEFENSORES, TRIÊNW
2020/2022.

.. 2- A Assembleia Geral instalar-se-á em primeira convocação às 19horas, com a

presença da maiorIa dos associados e, em segunda convocação, com qualquer
número, meia hora depois, não exigindo a lei quorum espeéial (art.24, §2°, do

novo Estatuto padrão dasApaes).·
<,

Laguna/Sr", 26 novembro de 2019. -

. Jaqueline Manoel Duarte

Presidente/APAE/Laguna

·JORNAL.DE LAGUNA' ,

Jornal de Laguna LIda.
Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Avenida Colombo M. Salles n° 145·
2° Andar - Sala 313 - 88.790-000

Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas
Centro - Laguna - SC
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Colégio Militar

EDITAIS PARAALUNOS E PROFESSORES
Reivindicação das mais

elencadas pela população
lagunense: e da região, em

'importante ato realizado na

manhã de quarta-feira, 27, a
Diretora Geral da Faculdade

da ,polícia Militar, Coronel

pM Claudete Lehmkuhl, 0

Comandante da 8a Região
Militar de Polícia Militar,
Coronel PM Jefer Francisco

Fernandes e oprefeitoMauro
Candemil promoveram

.

o ato de assinatura dos

Editais para a unidade do

Colégio Militar Feliciano

Nunes Pires, polo Jerônimo

Coelho, em, Laguna," na

presença de autoridades

e convidados como o

deputado estadual- Felipe
Estevão, vice-prefeito Júlio

Willemann, Vereadores

Adilson Paulino e Rodrigo
Moraes, Comandante do 28°

Batalhão, Tenente Coronel
Rogério Bartolamei, Major

.. '

eterson do Livramento.tjá
nomeado diretor do colégio'
militar lagunense), delegado
regional, Raphael Giordani,
delegado da Capitania" dos
Portos, Capitão-de-Corveta
Aldo Rocha, Coordenador

Regional de Educação,
Danilo Prudêncio da Costa

epresidente da OAB local,
Leandro Schiefíer Bento,

além de secretários e feitas exclusivamente' pela
assessores da prefeitura e

-

Internet, no site www.pm.sc.
de representações de outros gov.br, na sessão concursos,
setores da cidade juliana. até as 14h da próxima

O processo seietivo segunda-feiraz.
destina-se ao preenchimento As falas
de 70 vagas para o 6° ano Inicialmente foi
do Ensino Fundamental, convidado a falaróprofessor
oferecendo 50% das 70 Danilo Prudêncio da Costa,
vagas para dependentes Coordenador Regional,
de militares e os outros de Educação, registrando
50% ao público em geral, que era um momento

conforme estabelecido na feliz, depois de uma longa
Lei Complementar 731, de caminhada, inclusive com

21 de dezembro de, 2018. a participação da imprensa
Outro edital, também local, citando o diretor

assinado, destina-se ao Mareio Carneiro, do JL

preenchimento do corpo e o radialista João Batista
docente e equipe técnica, Cruz, da Difusora. Lembrou
tendo disponíveis vagas também o empenho do

.

para professores de Línguas secretário de Estado 'da

Portuguesa e Inglesa" Educação, Natalino Uggioni
Técnica de Redação, e da saudosa professora
Matemática, História, Hilda ,Soares Bícca, que
Ciências, Geografia, Ensino deve estar feliz pelo ato

Religioso.rArte e Filosofia, daquela manhã.
além de profissionais eomo Já o deputado Felipe
Assistente Pedagógico, Estevão disse que sonhos

Psicopedagogo, Psicólogo são para ser vividos e

Escolar, 'Orientador .que é muito importante
Educacional, ' Supervisor se deixar um 'legado, E

Escolar, Assistente Técnico o Colégio Militar é- um
Pedagógico, Bibliotecário deles, antecipando _ que
e Professor/Gestor de em emenda impositiva
Informática, todos admitidos ,está conquistando R$ 500

em caráter temporário. mil para a unidade de
As inscrições, de alunos Laguna, assim corno outras

e· professores, devem ser reivindicações de nossa

Fernandes; comandante
da 8a Região Militar, disse

ser testemunha da grande
luta de todos, provando
que a união pode promover
grandes conquistas.
Lembrou que foi aluno do

primeiro estabelecimento
. do gênero em nossa capital.

Finalizando a solenidade,
usou da palavra 'a Coronel
Claudete Lehmkuhl,. que
afirmou ser, o CM de

Laguna, . um diferencial,
tal o envolvimento de
todas- as suas lideranças.

.

Disse também' qu� .' o

polo de nossa cidade só

saiu agora em. �çãq,
das instalações que não

dispunha. Cumprimentou
e até chamou de guerreiro

, I

o prefeito - Ç,andemil
pela sua luta incansável

pela importante escola,
envolvendo . disciplina,
educação e futuro.

ganhal}do, .3i simpatia de

deputados
-

que o aprovaram
em maio deste ano, disse
Candemil. Foi importante
a- aprovação do Conselho
Estadual de Educação,
assim corno a presença do
Coronel Araújo Gomes, nas
comemorações pelo Dia da

Imprensa, em 30 de julho,
em Laguna, coordenadas

pelo diretor do JJ.-e daACI,
Márcio Carneiro, e que

provocado, o comandante

garantindo que no próximo
ano (2020), gostaria de
ver na solenidade, as

tÜrmas formadas'do CM da
cidade juliana. Candemil
ainda .destacou o apoio.
dos jornalistas Moacir

Pereira. e Ademir Amon e a

participação, sempre coesa,
do Coronel Jefer Francisco
Fernandes.

Em mais uma .fala, a.

do Coronel Jefer Francisco
.

I

gente e de toda a região.
O deputado ainda. falou na

obra de
-

pavimentação da
estrada Bananal/Parobé.
Encerrou dizendo que o

Colégio Milhar de Laguna
haverá de ser um case de
sucesso da terra de Anita.

-.Por sua vez, o prefeito
Mauro Candemil fez um

completo relato da luta que
desenvolveu para conquistar'
o Colégio Militar, dizendo_
que foram mais de três anos,
iniciados em 15 de fevereiro
de 2016, em Lages, por
sugestão da então secretária
de Educação, Karmensita
Cardoso da Rocha,
destacando o empenho
do governador Eduardo

.

Pinho Moreira que em

2018 encaminhou projeto
de lei para a Assembleià
Legislativa, garantindo a'

regulamentação de todos
os colégios militares, logo

ESTADO DE SANTACA1ARlNA
PODER JUDICIÁRIO

. Comarca - Laguna
2a Vara Cível -

Ofício n. 0004115-182011.8.24.0040-0015

Laguna, IOde outubro de 2019
Autos n. 0004115-18.2011.8.24.0040

-

Ação: ProcessoAdmínistrativo
. Autor: Juízo de Direito 2a Vara Cível Comarca de Laguna!
:/
Juíz deDireito: PabloVmíciusAraldi
Chefe de Cartório: Gizele de SouzaMolonMedeiros
Senhor(a).E.edatOF(a)
CUmpre-me solicitar avsa• seja efetuada apublicação doEilltal de intimação, documento anexo,

ESTADO DE SANTA CATARINA na imprensa Jornal de LagunaLtda gratuitamente por3 (três) vezes consecutivas, com intervalo

CÂMARAMUNICIPAL DE LAGUNA de 10 dias cada, os termos-da decisão abaixo transcrita.

PAÇO REPÚBLICA CATlIARINENSE DECISÃO: "Determino a expedição de edital de intimação de credores incertos e

desconhecidos do INSS Instituto Nacional do Seguro Social, para a ciência acerca da .

AVISO DE LICITAçÃO existência de valores depositados em conta judicial vinculada ao Juízo da 2"Vara Cível da
Processo n. CML 014/19 - Carta Convite n. 001/19. Tipo Menor Preço Comarca de Laguna referente a créditos previdenciários oriundo de ações previdenciárias
A Câmara Municipal de Laguna, torna público a instauração de procedimento movidas contra o INSS emque a parte favorecida com o depósito não sacou o valor de

licitatório, na modalidade Carta Convite, Tipo Menor Preço Global. Objeto: seu crédito ou não sacou o valor integrabnente (deixando a diferença referente a correção
Modernização do plenário da CâmaraMunicipal de Vereadores, com a aquisição monetária e juros do período verificado entre o depósito e o saque), desde a data de
de mobiliário e equipamentos de informática. Data de entrega dos envelopes ;_ . 06/10/1993, bem como demonstrarem interesse no saque dos respectivos créditos, no prazo
com os Documentos de Habilitação e das Propostas até 11.12.2019. Horário:' :---- ,de30(fRINTÁ)dias,atravésdeadvogado e petição direcionada a este juízo.

-

atéàs 14:00 horas. Data de Abertura: 11.12.2019, às 14:30 horas.rl.ocal: Av. Determino a publicação do edital no Diário daJustiça,com prazo de20 (vinte) dias,por
Roberto Pedro -Prudêncio, s/n, Esperança, Laguna/SC, Câmara Municipal de 3 (três) vezes consecutivas;com intervalo de 10 (dez) dias cada. Determino a publicação
Laguna. Esta Licitação será regida pela Lei R. 8.666/93. Maiores informações . do edital na ifnprensa local (gratuitamente), iguabnente por 3 (vezes) consecutivas, com
pelo e-mail: copeli@camaradelaguna.sé.gov.br ou tel.: (48) 3647-7500. intervalo de 10 (dez) dias cada. Determino a remessa de cópia da presente decisão à

Laguna, 27 de novembro de 2019 subseção local da OAB pára Ciência. Aguarde-se o prazo concedido.Ao final, certifique-se
por fim voltem conclusos"

.

PabIo VmíciusAraldi
,

'

Cleosmar Fernandes

Presidente Juíz de Direito
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BIAGGIONI: CRIATIVIDADE E INOVAÇÃO
AO ALCANCE DE LAGUNA· E REGIÃO

.

Há mais ?e dez �os no r�o, atende��o
cl�ent�s �a te'f� de Anita e r�g�ao, o escntono

BiaggioniArquitetura, Engenhana e Construções
é referênci.a Ina cidade por sua dedicação,
comprometimento e qualidade no que faz.Com

.

assinatura do arquiteto Pedro Corrêa Biãggioni, o

que é .graduado em Arquitetura e Urbanismo
.

pela Universidade do Sul de Santa Catarina

(UNISUL), a empresa dedica-se a projetos
residenciais, comerciais e corporativos.

Entre um de seus diferenciais, está a

comodidade de disponibilizar ao cliente a

concentração de todos os serviços relacionados
ao projeto em um único lugar. Assim, o escritório
realiza a devida assistência em todas as fases
de trabalho, desde a análise- de viabilidade do

empreendimento, levantamento topográfico;
desenvolvimento . dos projetos arquitetônicos
e complementares, gerenciamento de obra,
paisagismo e projeto de interiores,

Movido a desafios, Pedro buscà satisfazer
o cliente de acordo com suas necessidades e

desejos. "Em cada projeto você realiza o sonho
de alguém. Dessa forma, é indispensável estar
atento ao que é idealizado, agregando experiência
e bom senso, desenvolvendo projetos práticos,
funcionais e que superem 'as expectativas",
ressalta o arquiteto

Seja em projetos de· cunho . imobiliário,
comercial ou industrial, a Biaggioni, desde
sua criação, em 2009, se pauta por uma

linha contemporânea, em busca de soluções
que ofereçam ousadia e praticidade, Com

profissionais especializados em todas as fases
do projeto, da concepção ao acabamento, a

apenas garante a otimização do

processo arquitetônico em seus mais diferentes
níveis, como assegura a execução da obra de
forma fidedigna ao projeto, através de um

acompanhamento especializado, o que garante a

qualidade dos serviços e a economia de material
e recursos financeiros.

.

Áreas de atuacão: .

Projetos Residenciais; Projetos Comerciais,
Industriais e Institucionais; Execução de Obras.

Projetos
Arquitetônico; Complementares;
Interiores; Assessoria e

\
Acabamentos em geral; IlwninaçãolLwninárias;
Cortinas/ColchaslPersianaslPapel de parede!
Tapete; Móveis sob medida; Marcenaria e

geral/Estofados; . Cabeceiras/Safas/Almofadas!
Poltronas/Cadeiras; Rodapés/Pisos Vmílicos;
Gesso/Mármore/Granitos; Objetos decorativos
SERVICO

Biaggioni Arquitetura,
Engenharia e Construções

,Avenida João Pinho, 442 - Mar Grosso
Telefone: (48) 36443653
WhatsApp: (48) 984557008

Paisagístico;
Consultoria;

Incorporação de Imóveis; PlanilhaOrçamentária;
Regularização de Imóveis em Geral; Estudo
de

.

Impacto de Vizinhança; Restauração e

Revitalização e Urbanismo.
Execucão de Obras

Acompanhamento; Definição de cronograma
e orçamento; Seleção de fornecedores; Equipe

. com profissionais qualificados; Supervisão'em
todos os processos,e etapas; Checklist; Relatórios
para acompanhamento do cliente e Sistema Tum

Key (Chave na mão).
Decoracão

Aceitamososca�: ig ....��l t�n www.eletrolar.com.br·ll/eletro.ar @eletrolarsc r§l/eletrolar
LAGUNA . Rua Gust�vo Richard, n° 454 . Centro . Iel.: 48 3644 0815 IMBITUBA . Rua Nereu Ramos; n° 404 .. Centro Tel.: 48 3355 0022
GAROPABAjCentro . Rua 30 de dezembro . TeJ.: 48 3254 4601 . GAROPABA/Campo D'Una . Rod. SC 434. Kmll . 10750 . TeJ.: 48 3354 0070
Ofert as.válidas até 29 de novembro de 201.9 ou enquanto durarem os estoques. Após esta data os preços voltarão ao preço normal. Reservamo-nos o direito de não vender por atacado. Ofertas válidas somente pafda.'os.

produtos deste anúncio. Para demais produtos da loja, consulte o vendedor para obter· informações sobre promoções e condições de pagamento. Condições de pagamento em até 8 vezes sem juros no cartão de cre ItO.
Outras condições de pagamento sujeitas à aprovação e liberação de crédjto. Fotos meramente ilustrativas. Objetos decorativos não fazem parte das ofertas. Medicas dos produtos aproximadas. Informações e garantias no�;nanuais dos produtos. Ressalva-se o direito de eventuais retificações destas ofertas anunciadas. Informaçõ*es �8 3647 0633.

.

.
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Uma rua, uma his-tõria
No longínquo ano de 1872, conta a tradição, em uma cancha de
carreira existente no local onde hoje está aAvenida Flores da Cunha,
na direção da Prefeitura para os lados- da saída de Passo Fundo,
possivelmente em uma tarde de domingo, Pedro Ribeiro da Santana

Vargas, jovem habitante das redondezas, talvez tenha dito a seu pai
Possidônio Ribeiro da Santana Vargas: "- Que lugar bonito, meu
pai, para construir uma capela e fundar um povoado" _ Repetia ele um desejo de todos, que há alguns anos sonhavam com um 1,10VO

centro populacional, como aquele de onde procediam, E não pensando mais, Pedro Vargas botou mãos à obra, organizando um� lista

de contribuições para adquirir a terra que pertencia a Floriano José de Oliveira, Abriu-a com 120 mil réis, conseguindo mais 80 mil

réis, totalizando 200 mil réis, que era o preço da terra. E após o memoráve1 domingo de carreiras, conforme a tradição novamente,
ooorrido em 1872, onde se iniciou a doação da terra para o povoado, e que efetivamente se concretizaria em 28 de dezembro de

1880, novamente os desígnios do Destino. No seu afã de transportar tropas de gado, ao atravessar o Rio da Várzea, próximo a uma

cachoeira ali existente, ou talvez no no arroio dos Cabritos, durante uma cheia, surgiu a fatalidade. E assim nasceu Carazinho -(RS).
>
Com a presença de homens que pertenciam a uma sociedade já desenvolvida. É nome de rua na Praia do Mar Grosso.

Igreja de Nossa SenhoraAu 'lo
.

- xlladora, naROSfta, em 1942. í
. modernas instalações;E hOJe em

,,>fIais uma da coluna para quem tem saudade. Aqui o conjunto lagunense "l'he Birds", em maio

de 1966, em frente a TVPiratini, em PortoAlegre, onde foi se apresentar. Da esquerda para a

'dlreita, Mauro Camilo (jâ falecido), Zizinho, Rubinho Tomaz (jáfalecido), João Batista, Sousa
Junior (da Mocidade Independente) e Gafâ (já falecido).

Na edição de 19 de setembro de 2014 do JL, eram destaque os irmãos João e Nuno, que já
demonstravam habilidade com a bola, na companhia dos pais, Maria Ila e Leonardo da Silva

Borges. Hoje, a família está em contagem regressiva para chegada de mais um herdeiro.'
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Fátima Barreto Michels, na terça-feira, 26, esteve na Assembleia Legislativa,
em Florianópolis, conferindo o lançamento do livro sobre Jerônimo Coelho" do
saudoso professor e desembargador aposentado Norberto Ulysséa Ungaretti.

No registro, na companhia de Henrique Ungaretti, um dos fi!hos do autor

c
/

Maria de Souza

Gonçalves brindou
a passagem do seu

aniversário na última

terça-feira, 26, na
companhia do esposo,
Cláudio, filhos, netos e

demais familiares

Vindo de Lages, assumiu a

gerência geral da agência
Laguna, da Caixa" o sr.

Tom�y Pretto da Silva,
sempre falando maravilhas
de nossa cidade

�Oftalmologia é na
Clínica VittaSul

3644-6660

99636-9419

Dr. GustavArnoAuwaerter

MédicoOftalmologista
CREMESC 12139 ROE 10557

Rua Coronel Fernandes Martins� 401

Bairro Progresso, Laguna

, Clínica de Especialidades
I

.
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Brindando idade nova

amanhã, 30, Jadna
Ramos Carneiro,

Orientadora Educacional,
na foto com o esposo
Márcio, em registro
na Costa da Lagoa,

na capital, e que
um tempo dirigiu

a Escola de Ensino
Almirante Lamego e

depois atuando junto
a departamento da

secretaria de Estado
da Educação

Completando 94 anos bem

vividos, eclaro recebendo

cumprimentos, dona
Maria de Lourdes Goulart

Barreto, ao lado de filhos
é netos, na capital, onde
reside há algum tempo

Também arnanhã.jo,
trocando de idade, dona
Maria Bernadete Fernandes
Pereira, viúva do saudoso

Edgar Pereira. Com os

nossos cumprimentos

o gremista de primeira
hora, José Claves

Borges, ao lado da

esposa, Miriarn, festejará
aniversário na próxima
quarta-feira, 4. �'Com o

Grêmio onde o Grêmio

estiver", canta ele em alto
-

e bom tom. PoiS então! à'

m!§*M

QUAD�INHOS-�-------
BORrS

..

Giovan

E ainda ...
!»Ainda recebendo cumprimentos pelo seu

aniversário, no domingo, 24, o nosso querido
Padre Itamar Faísca Nunes.

.

!>Presidente Licélio Tasso' da Costa, da·

AABB-Associação . Atlética Banco do Brasil,
e nunciando para o. próximo dia 6, o jantar de
confraternização de seus associados.
�ntônio luiz da Silva Coelho, o conhecido
Cabide, aposentado da.Caixa, no dia 2 de jane.iro

assumirá a presidência da Apae de laguna.
I>com percurso de 5 a 10 krns, entre a Praça
Seival e o Ficare Laguna Tourist Hotel, acontece

-

depois de' amanhã, 1°, com largada às 8h, a

segunda edição do Pró Fit Running.
I>A conhecida professora Mariá da Penha

Silveira Pinho, estará brindando o seu

'. aniversário amanhã, }O, com os nossos

cumprimentos.
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Concursos Telefones Útéis
ACIL. ; ............................•. ; .48-3644-0060
CDL. , 48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos .48-3644-0196

Casan 0800 643 0195/48-3644-8100

Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321

APAE :48-3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193

Correios : .48-3644-0111

DefesaCiviL 99931-1697/99931:1705/98405-6990
.

.
.

Delegacia da Mulher 48-3626-8017

. Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) � 48-3644-0089/3644-0105

Disk Denúncia : : 181

Epagri : .48-3647-7786/3647-7785

Fatma � .48-3631-9221

Fórum de Justiça .48-3644-8300

GuardaMunicipal. .48-3647-3059/3644-0401
. Guincho .48-3646-1049

Hospital 48-3646-0522

IGP ' 48-3644-4272

IPHAN : .48-3644-1144

Polícia Ambiental. " ,.,., ".48-3647-7880

Polícia Militar " � " " .. ". 190/48-3647-7955

\olícia Rodoviária Estadual... , , .. ,., 198

Polícia Rodoviária FederaI:.,,, ,.,., , .. , , 191

Porto de Laguna., .. , , ,., ,., , " .48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna." ".48-3644-0401,
Previdência Social. , .. ",., .. , , .. , , .. ",:" , , .. ,., ,., .135'
Procon .. , " : ,., , , .. ,., .. , "., .48-3646-0833

Rodoviária.... "." , .. , .� ,."., .. , .. ,., ... ,' .. .48-3646-0119

SAMU., ; � ; , , 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária., .. , .48-3644-1229

Hã,Vagas
AÇOUGUEIRO;
ATENDENTE DE PADARIA;
REPOSITOR DE SUPERMERCADOS;
AUXILIAR DE LIMPEZA;

. AUXILIAR DE PADEIRO;
CONFERENTE DE CARGA E DESCARGA DE

MERCADORIAS;
DOBRADORIREVISOR MALHARIA;
COSTUREIRO (EXPERIÊNCIA EM JEANS);
EMPACOTADOR;
OPERADOR DE CAIXA;
SALGADEIRA;
EMPREGADA DOMÉSTICA.
Interessados comparecer no Posto do SINE de Laguna com

carteira de trabalho, identidade e CPF, onde será feito o

cadastro e encaminhamento.

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115· CENTRO· LAGUNA

Fone/fax: (48) 3644.1930

Esportes
o REBAIXAMENTO DO CRICIÚMA. QUE FASE!

Certamente a pior fase do futebol catarinense. A começar pela queda da "1

série A, para a B, do Avaí e da Chapecoense, o futebol de nosso Estado
virou uma vergonha, com o Criciúma já estando "::garantido" na série C
do Brasileirão, hoje vice-lanterna,. em penúltimo lugar, com 36 pontos
ganhos, com o jogo de despedida sendo contra o Oeste, logo mais, às 21h30

.

em Barueri (SP). O nosso sempre grande Tigre, está caindo junto co:m o

Vila Nova, de Goiás; São Bento, de Sorocaba (SP) e Londrina (PR). Já o

Figueirense, que escapou "aos 90 do segundo tempo", permanecerá na.B
e fazendo a sua partida final amanhã, 30, em casa, diante do-Operário, de
Ponta Grossa (PR).

Craque do passado.

Do arquivo de Valdo Luiz Viana, o

Hercílio Luz FC, "de Tubarão, em 1961.
Em pé, da esquerda pata a direita,
Bateriá, Elemar, Parafuso, Mirinho,
Rato .

e Ernani. Agachados Índio,
Negrão (o saudoso Ivarrderlei Barcelos), ,

Gonzaga, Galego e Deluca.

SAMIR RECEBEU COMENDA
DO LEGIS,LATIVO

o empresano Samir Ahmad, foi um

dos 40 homenageados com a Comenda
do Legislativo Catarinense, a maior
honraria concedida pela Assembleia

Legislativa. de Santa Catarina,
A indicação de Ahmad foi feita 'pelo
deputado José Milton Scheffer (PP),
que disse "ver em Samir alguém atento

as necessidades
_

do seu município,
contribuindo para a construção de uma

cidade melhor", ,

Por sua v�z, o homenageado disse
se sentir honrado. "Ela nos dá mais

responsabilidade perante a sociedade e

incentiva a trabalhar cada vez mais para
contribuir com a nossa cidade".
A condecoração destaca personalidades
e organizações que contribuíram par� _,

engrandecimento social, cultural, político-e econômico de Santa Catarina. A sessão

especial foi realizada na noite de 2a feira,25, no Plenário Osni Régis, no Palácío

Barriga Verde, em nossa capital.
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Profissional ..
.

. -em destaque
.

Na infância, quando'
perguntada o que gostaria
de ser no futuro, Morgana
Rosa Gonçalves tinha a

certeza de que gostaria
ser veterinária. Após um

quadro de toxoplasmose,
a ideia foi deixada de lado
e novas possibilidades
a' aguardavam em seu

. futuro.

Morgana 'Rosa

Goncalves
,

'

Ainda pretendo - fazer uma faculdade
de Gastronomia
Meu amuleto da sorte é - uma Bíblia da
minha saudosa avó

o que me tira do sério - pessoas negativas
Sou fã nú,!,ero um - meu pai
O que mais gosto no meu trabalho - o

sorriso e a satisfação dos clientes

Soltas

Vereador e Advogado(ele passou
recentemente no exame da OAB)
Thiago Duarte, na foto com Rafael.
- Bicca e o nos.so diretor, Mareio
Carneiro, do JL, foi o entrevistado
do Senadinho da Difusora, na última
segunda-feira, 25. Entre as muitas
coisas que falou, ele disse que
gostaria de buscar ,uma vaga na

majoritária. Mas se não der, buscará
a reeleição para-vereador. A lembrar
que na próxima semana, o focalizado

. será o Vereador Kleber Rosa, o Kek.

Durante uma viagem a São Paulo, para visitar uma tia, que era dona de um restaurante na grande metrópole,
uma nova paixão tomou conta da focalizada: "O'contato com uma cozinha industrial despertou um novo olhar
sobre a arte da culinária. Fiquei encarando com aquele universo. Lembro até hoje o primeiro prato que ajudei
a fazer: um macarrão ao sugo".

. /

De lá pra cá, a mãe de Chayenne e Joaquim percorreu uma longa trajetória: "Terminei meus estudos e

acabei engravidando. Meus pais me deram todo apoio, ficaram cuidando da minha filha e eu retornei a São
Paulo em busca de aprendizado. Assim, comecei lavando. louças em restaurantes e aos poucos fui ganhando
meu espaço, aprendendo, crescendo, até chegar a trabalhar no fogão". .:..

Em 2011, a filha de "seo" Joaquim e de dona Silézia decidiu retornar à terra natal e foi �í que surgiu a

possibilidade de trabalhar no restaurante Atlântico Sul: "Conheci a dona Jane, proprietária,. \e desde então

vivemos uma feliz parceria. Tive um intervalo, no qual cheguei a trabalhar em Tubarão, mas retomei o.serviço
, um tempo depois e hoje respondo como chef de cozinha".

.' �\.
. E�tre suas res�on�a?ilidades,. estão a montagem do buffet, ,a elaboração �e pr�tos, cardá�ip; bem ,c�modirecionar os funcionários da cozmha: "Adoro vencer cada obstáculo do meu dia a dia. Me dedicàr ao maximo

e entregar ao cliente o meu melhor. Despertar o sorriso em quem aprecia um prato é muito gratilficante".
Casada com Luciano, nas horas de folga ela não fica assim tão longe da cozinha: "Adoro c\ozinhar para

minha família. Acordo cedo e gosto de fazer meu dia render, até mesmo durante a oportunidade de descanso.
Para relaxar, adoro assistir séries na Netflix". �

Quando o assunto é Laguna, Morgana manifesta sua opinião: "No meu ponto de vista falta um

pouco�maiSde amor. No momento em que tivermos na administração, alguém que de fa�o queira olhar para a cidade com

carinho, veremos de fato a mudança que tanto sonhamos".
,

.

O melhor conselho que já recebi - aprender nunca ocupa espaço

Sepultado aqui na terça-feira, 26, Luiz Carlos Santos,
ele que era aposentado da Prefeitura e que tinha como

hobby pescar nos Molhes. Deixou a esposa, Marilene,
os três filhos, Lucylene, Elizabeth e Evandro, ele que
desenvolveu um excelente trabalho quando diretor da

Escola Jerônimo Coelho e três netos.

) ,

Na Meia Maratona
Intemacional de Rorianópolis,
realizada no fim de semana,
teve a participação de muitos

lagunenseS, com René
Barbara ficando em 2° lugar,
Mônica Rodrigues em 3° e

Carla Moraes, em 22°, todas,
claro, em suas respectivas .

categorias. Também
partidpaiam da prova José .

AntônioMartinsSilva, o lfz.ée
seu filho, Guilherme Mauricio

Silva, Ana Paula Medina,
André Souza, Oeberson

Pereira, Katiucy Besen
Pedroso Pacheco,Leandro
Araújo Bezerra, Uvia Cândido
Moraes, Tércio Ricardo,
Vaimor Soares Júnior e Yuri
Rafael.

Av. Senador Galoti n" 26 Mar Grosso - Laguna SC � * I]/DestakLG

A lembrar que o nosso

famoso Farol conta

hoje com 128 anos.

,. ... _-------------,
•• •
• •

-

. .
• .,.Q!,.

•
•
•
•
•
•
•
•
• Com toda a festa dos flamenguistas pelo
• Brasil afora, em destaque o Fernando

• Luckina, filho do conhecido desportista
•
Amauri Luckina, que foi jogar uma "pelada"
com o ídolo Zico e que, convenhamos, não

• é pra quem quer. É pra quem pode!
L ... .J

Marcando o Dia do

Marinheiro, que
transcorre no próximo
dia 13, a Delegacia dá

Capitania dos Portos
de SC em Laguna das
10h às 16h nos dies.

10 e 11, abrirá o Farol
de Santa Marta para
visitas guiadas, até
o topo para pessoas

com mais de 11 -anos»Ó,

CRECI- 28257

CORR:E DR DE I OVEIS
'. PLANTA0 DEVENDAS

[48J3641-0024/ 99986-1119 198400-0024
www.lJel.1ioimo\leis.com.br.
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VIVA O MELHOR

/

2019/2020

PASSEIO ENTRE
O PRESENTE E O PASSADO

Além das belas praias, Laguna permite uma verdadeira aula de história ao vivo. Nossos museus, igrejas, casarios -tombados pelo
Iphan-. e monumentos que atravessam os séculos, carregam um legado importante não apenas para nossa cidade, mas para todo
país. Confira alguns dados históricos disponibilizados pelo IPHAN, para despertar no leitor o desejo de contemplar nosso Centro

Histórico com os olhos de um turista.
:

'

Substituiu 6 antiga capela de pau-o-pique construída pelo
fundador Domingos de Brito Peixoto, em 1696. Brito Peixoto
trouxe consigo uma pequena irnoqern de Santo Antônio - "o santo

casamenteiro". Outra escultura foi esculpida na Bahia, feita em

cedro, no século XVIII. Muitas obras de arte adornam os altares, .'

como a famosa obro do pintor catarinense Victor Meirelles,
Imaculado Conceição - Lo Madonna (1856). No Igreja Matriz, Anita
se casou com "Manoel dos cachorros ",

f()�TI 1)1& (1&�1f)(I&-
Construido em 1863, com orquiteturo portuguesa nas cores azul e

branca. Até esse ano, a água jorrava de uma pequena bica. A Fonte

da Carioca está ao lado' da Càsa Pinto Ulysséa. A fonte abastece a

população, com água pura e cristalina, desde 'os tempos do Império.
Seus tanques, revestidos de mármore carrara deixem o água gelada.
Conta-se que a água dessa fonte, que nasce da terra, motivou a

. localização da cidade por seu fundador. Na época da colonização,
.

Laguna tinha três fontes que abasteciam a cidade: a da Figueirinha
.

(onde Anita e Guiseppe Garibaldi teriam se conhecido), a de Campo
de Fora e o da Carioca (a única preservada).

(1&11&1)1, (4MI&�1&1 (1&1)111& ((1&111 4
1>�1&(1&1)4 131&�1)11�1&1I I'I&(()

�r

MIJI\II(ll'l&lJ
.

.

Atual Museu AnitaGaribaldi, o prédio data de 1735, primeira edificação
construída para a fundação da vila de Laguna. No século XVIII, foi ocupada
pela Casa da Câmara e Cadeia. Nessa edificação foi proclamada a República
Catarinense, em 1839, durante a Guerra dos Farrapos. Com a denominação
de Paço <do Conselho serviu de cadeia pública (parte inferior) e Câmara de

rS)' Vereadores (parte superior). Possui valiosas peças - inclusive arqueológicas
.

.

- que integram passagens da história de Laguna. Na praça, diante do Museu,
há uma estátua inaugurada, em 1964, em homenagem a heroína.

Edificação de arquitetura luso-brosllelro, localizada na

antiga Rua do Rincão, foi a casa onde Anita viveu com'

seus pais, no início da adolescência, e vestiu-se poro se

casar om Manoel dos cachorros, seu primeiro marido.

'Contém uma urna com terra da sepulturo de Anita �

Garibaldi, do cemitério de Ravena, Itália.

Datado de 1866, é uma réplica de luxuosa quinta�.,
portuguesa, totalmente revestido com azulejos

importados de Portugal.
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CIDADE GANHA LANÇAMENTO DO LIVRO DE,JERÔNIMOCOELHO
, J

Em promoção conjunta
da Prefeitura de L.aguna,

, _ .Associação Catarinense de

r?/nlprensa, através de sua

I diretoria regional em Laguna,
Delegacia da Capitania' dos
Portos de Santa Catarina

em 'Laguna e das. Lojas
Maçônicas Tordesilhas N° 53,
Fraternidade Lagunense N°

10, Regeneração Lagunense
2984, Quintessência' e

República Juliana N° 40,
na próxima quarta-feira, 4,
a partir das 1%, no Cine

Teatro Mussi, com apoio do
.

Sesc, em solenidade com a

presença . de representantes
, do Grande Oriente de Santa

Catarina - GOSC, Loja
Maçônica Jerônimo Coelho

N" 13" de nossa capital,
(que ao' .comemorar seus

50 anos, semana passada
promoveu o lançamento do
livro "Jerônimo Coelho",
de autoria do nosso saudoso

desembargador e professor
Norberto Ulysséa Ungaretti,
p lecido em 2014), com

apresentação do Jornalista
Moacir Pereira, que também
estará presente, presidente
Ademir Arnon, da ACI,
prefeito Mauro Candemil
e presidente da Câmara,
vereador Cleosmar Fernandes
entre outros. A registrar que .

após o lançamento, com, a

participação de familiares
do dr Norberto Ungaretti,
será realizado um concerto

da Banda do Grupamento
de Fuzileiros Navais do Rio
, rande (RS).

'

Olançamento na capital
A mais completa obra,

já escrita no Brasil sobre o

lagunense Jerônimo Coelho;
nascido aqui em 1806,
fundador, na primeira metade
do século 19, da imprensa
GomalO Catharinense) e da
maçonaria (Loja Maçônica.
Cordialidade), de Santa

Catarina, foi lançada dia 21,
durante Sessão Magna/da
Loja Maçônica Jerôninio
Coelho N° 13, realizada no

Templo da Loja Ordem e

Trabalho, e� nossa capital.
� A solenidade' marcou
a outorga da Medalha do
Mérito Jerônimo Francisco,

Coelho,

-do governo do Estado, à

Associação Catarinense de

Imprensa, pelo empenho
em manter viva. a memória
do jornalista, militar e

político, ali representada
pelo seu presidente, Ademir
Amon de Oliveira, ao autor

do livro, à Loja Maçônica
Jerônimo Coelho que estava
comemorando 5q anos de

fundação, a Miguel Cristakis
(único maçom vivo funda:dor
da Loja Maçônica Jerônimo

Coelho, N° 13, em 1969)
e a dona Ecely Ungaretti,
viúva do dr, Norberto, A

.apresentação do evento foi

_do Jornalista Moacir Pereira,
o decano do jornalismo
catarinense, citando

inclusive, a participação dó
diretor Márcio Carneiro, do
JL. Na mesma oportunidade,
o presidente Ademir Amon
de Oliveira apresentem um

manifesto, pedindo que o

mais importante catarinense
do Século XIX, Jerônimo

Coelho, entre para o Livro
de Aço dos Heróis da Pátria,
o Panteão da Pátria, já que
sua vida foi 'inteiramente
dedicada ao serviço da Pátria
e aos brasileiros. Lembrando

que a Ordem do Mérito

Jerônimo Coelho é concedida

pelo Governo do Estado para'
laurear aqueles que tenham
se destacado por ações'
compatíveis, concretas e

com resultados mensuráveis,
dentro dos ideais de

Coelho, nas áreas militar, de
engenharia e de jornalismo.

Sobre o livro lançado, é
correto se registar que a obra
sobre Jerônimo Coelho é

resultado de uma pesquisa de
mais de 15 anos realizadapelo
professor Norberto Ungaretti,
a pedido da Associação
Catarinense de Imprensa,
quando das comemorações
de seu bicentenário de

nascimento, logo a mais

completabiografia do patrono
.

da imprensa catarinense.>
O professor Norberto

contratou pesquisadores no

, Rio de Janeiro, São Paulo,
Rio Grande do Sul, para
levantamerito de fatos e atos

sobre Jerônimo Coelho.
Convidado pela família

Ungaretti, o Jornalista

Moacir Pereira escreveu a

apresentação da Inédita obra,
fruto de convite que fez

,!O autor quando presidia a

Associação Cataririense de

Imprensa, em companhia do

Jornalista Osmar Teixeira. A
obra está sendo lançada pelá
Dois Por Quatro Editora.
Palestra

O governador Carlos
Moisés fez uma palestra e

,apresentou um relato dos 10
meses de governo, dizendo
-que "foi uma jornada
que começou com uma

predisposição de estarmos
nessa

.

caminhada por uma

mudança para o Brasil. Estou
em uma missão que me foi
dada e tenho o dever de
manter meus propósitos inaIs
republicanos. Encontramos
um cenário desafiador, mas

os primeiros resultados já
estão aparecendo", afirmou,
Disse também que "muitos
estados estão em situação
realmente complicada, .

inclusive atrasando salários
de servidores. Este nãó é o

caso de Santa Catarina".
Ele também reiterou

que "a sonegação em Santa
Catarina atinge R$ 10

bilhões" e citando que "só

no comércio de cigarros a

fr�de seria superior a R$
18� milhões, sustentando

que tudo está baseado em,
fatos e dados, anunciando

que pretende encerrar O' ano

com um déficit de 1,2 bilhão
de reais e ·logo em seguida
até zerar com a devolução
de recursos dos demais
Poderes." -

Moisés disse também que
se a arrecadação não tivesse

alcançado 12,67% durante o

ano, o Estado corria risco de
atrasar salários. Ele também
anunciou investimentos
na ordem de R$ 1,2 bilhão
em educação, 206 milhões
com bolsas de estudos para
alunos de universidades
comunitárias e 190 milhões

. para os hospitais filantrópicos.
Também participaram

da sessão
.

o presidente do

Colegiado Superior de

Segurança Pública e Perícia

Oficial e Comandante-Geral

da. Polícia Militar, Carlos
Alberto de Araújo Gomes,
o prefeito Mauro Candemil,
de Laguna, o,' chefe da

. Secretaria Executiva da
Casa Militar, João Carlos
Neves Júnior, o secretário
executivo da Comunicação,
Ricardo Dias, o secretário

adjunto de "Infraestrutura e

Mobilidade, Thiago Vieira,
o subcomandante do Corpo.
de Bombeiros Militar,
Ricardo Steil, representando
o comandante,

.

Charles
Alexandre Vieira, os diretores
da ACI, Salomão Ribas
Junior e Márcio Carneiro
e o Procurador Federal, dr.

Georgino Mello, entre outras
autoridades e convidados.
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Perfil
MARIA DAS"DORES CEREJA L PES

Maria das Dores Cereja Lopes, carinhosamente conhecida por Dorza, jamais imaginaria que um periodo-de férias em Brasília poderia
mudar o rumo de sua vida. Lagunense, filha de "seo" Luis e de dona Valdira, conta aos leitores como t�o começou: "Minha tia era-casada
com um funcionário do Banco do Brasil, que na época foi convidado para integrar uma equipe em Brasília. Eles forammorar lá e levaram

a mmhajrmá, que após alguns meses, decidiu retornar a Laguna, pois não'havia se adaptado", recorda a focalizada, que naquele período,
trabalhava no hospital da terra de Anita: "Eu tinha.acabado de entrar de férias e meus tios'estavam por aqui. Na véspera do retorno deles

para Brasília, me convidaram parª passar uns dias com eles. Eu aceitei e assim partimos, à bordá de um fusca,já no dia seguinte".
.

Ao chegar lá, Dorza acompanhou o casal em uma festa de aniversario: "Sempre fui muito expansiva. Adorava conversar sobre os mais
diversos assuntos do país. Na festa, conheci um um lagunense quejá estava radicado em Brasília, trabalhando no governo e que precisava
de uma secretária de confiança. Recebí a proposta para fazer um teste para aquela vaga. AssJm, dias depois, retornei a Laguna, pedi minhas
contas e fui fazerminha ,:ida na capital do país".

_

'Corajosa e destemida, sem medo do que poderia enfrentar, ela construiu sua trajetória'profissionale pessoal no decorrer dos 28 anos

que lá viveu: "Fui muito feliz em Brasília. Lá conheci o pai do meu filho, cas8t:Qos e ainda cresci muito profissionalmente. Consegui uma
.

excelente vaga na Varig e trabalhei por anos. Comecei na central de reservas e encerreiminha carreira na área como assessora parlàmentar;·
no escritório que a empresá tinha no Palácio Elo Planalto".

-

I

Apesar de aposentada, Dorza ainda recebeu propostas de emprego. E assim, por alguns anos, dedicou seu conhecimento a empresas como a Gol, Azul e WebJet: "Fui feliz

lá, mas admito que sempre alimentei a ideia de voltar a morar em minha terra'natal. Costumo dizer que namorei muito Laguna antes do meu retorno oficial. Comecei a procurar
apartamento, durante minhas vindas à cidade, e assim, em torno de 1 5 dias, vendi e que tinha em Brasília, pedi a saída do trabalho e aqui estou".

O tempo ocioso nunca fez parte do seu dia a dia. A cerca de, dois anos, recebeu a proposta da então sócia, para investirem em alçp ngyo na cidade: "Surgiu a ideia de .

montarmos uma lavanderia. Assim, de início, criamos o espaço com' cara e coragem. No decorrer do tempo: acabei sequmõo sozinha no trabalho, masnunca pensei em desistir".
Nova no ramo, Dorza foi ganhándo a clientela: "Sou muito detalhista. Procuro fazer com perfeição tudo o que me proponho. Vi um nicho de mercado a ser-explorado e fui aos

poucos conquistando meu público. Hoje, além do atendimento às peças de roupa, recebo também grandes demandas de hotéis. É algo que não havia imaginado, mas, que no
momento me fazfeliz", -.

•
.

Sobre o que mais lhe satisfaz em seu dia a dia, aponta: "O feedback do cliente éo que há de melhor. Muitas peças v@m com manchas difíceis de serem retiradas. Aos poucos,
vou com muita delicadeza, trabalhando os fios, deixando de molho nos produtos, até atingir oresultado que busco. Minha meta é entregar um serviço de excelêncía":

Feliz com o rumo gue a vida tomou; faz planos para o futuro: "Sou muito feliz com tudo que tenho. Conhecimuitos países e conquistei tudo que sonhei. Ainda tenho muita

disposição e espero ter saúde para continuar empreendendo e oferecendo um-serviço diferenciado e de qualidade aos íaqunenses". - . ""

JLCrianca
"'� .,.

JOÃO-HENRIQUE BORGES DE S,OUZA, que
deu um show de interpretação na solenidade do Dia
da Imprensa em julho, completou 12 anos no dia seis.
Com o irmão Mateus, preenche de alegria o lar de

Roselir e Rodnei Francisco de Souza.

Comemorando oito aninhos na terça-feira, 2, MARIA
LUIZA MARTIN DE SOUZA irá festejar a data

� com uma super festa organizada pela rnamãeAna
Paula e pela vovó coruja Ildete.
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Roteiro para o lazer em Laguna e região
No Mar Grosso,
música ao vivo

hoje, 29, com
Thiago de Bona,
e amanhã, 30,
com Raphael Justi,
Avenida Senador

Galotti, 26.
Fone 3647-0761.

No Mar Grosso, o
ambiente que é

referência para o sul

cca'tarinense, sempre
-

eunindo um público
seleto, com o melhor

dos petiscos, com
camarão da laguna,
carnes e frangos.
Música ao vivo hoje, 29 e amanhã, 30. Em
frente a Mormaii. Serviço delivery através
do fone 3647-2202.

Na avenida João

Pinho, 901, no Mar

Grosso, aberto todos
os dias a partir das
18h, o bar possui

cardápio variado de

porções, lanches,
cervejas e drinques.

Música ao vivo hoje, 29, com Andre Cowboy e

amanhã, 30, com Black Tequila. Fone 36443029.

, � SO�J�UªUe Mu�iic� :

� mUlam Bos Mtlslªs' 2.
.

.

Concerto alusivo ao dia do Músico
e Final de Ano

RECITAL DE FIM DE ANO
o coral Santo Antônio dos Anjos, realiza no dia 7, a
partir das 20h30, no Centro Cultural Santo Antônio
dos Anjos, o concerto de fim de ano, com lucro

revertidopara Apae. Ingressos ao valor de R$20,00 \

podem ser adquiridos com os cora listas. .

\

LANÇAMENTO DO LIVRO SOBRE
� JERÔNIMO COELHO E CONCERTO
DA BANDA DO GRUPAMENTO DE

FUZILEIROS NAVAIS DO RIO GRANDE
Na próxima quarta-feira, 4, a partir das

19h, no Cine Teatro Mussi, lançamento do

livro Jerônimo Coelho, escrito pelo 'saudoso
desembargador Norberto Ungaretti, com
apresentação do Jornalista Moacir Pereira.

Após, haverá um concerto da Banda

do Grupamento de Fuzileiros Navais

do Rio Grande, RS.

CHEGADA DO PAPAI NOEL
No próximo dia 8, a partir das 17h, no Centro

Histórico, início da campanha "Encantos de

Nàtal", com apresentação teatral e shaw de

Opus 4. A chegada do bom velhinho está
marcada para às 20h; p-f.J

FEIRA LIVRE
A edição de Natal da feira que acontece

mensalmente na Praça Vidal Ramos, no
Centro Histórico, será realizada no dia 8 de

dezembro, a partir das 10h.
\

.

IN

CON�ERT
NATALINO

Dia 1�, �s 20h30, no Centr� Cu'tura.' Santo
Antônio. com a {esentaçao especial da

Sociedade Musical Carlos Gomes.

Ingressos a R$ 20

Meuniere. Buffet aos

domingos. Fone: 3647-
1643.
PIZZARIA DA PRAIA
A melhor pizza da região,

ONDE COMER
Av. Senador Gállotti, 360,
Mar Grosso.

Fones: 3647 2920

e 3647 1166.

RESTAURANTE

CAIÇARA
N o calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime D'o n ar i o ,

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na chapa
e tainha grelhada na chapa,
linguado e congrio à Belle

HappyHour
. Guilherme Santos

com atendimento especial.
Vá conferir! Av. João

Pinho, 1174 - Mar Grosso
- Delivery fone (48) 3"647�

"'_

0585.

gui.santos.pp@gmail.com
.... lIiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiliiiiiiiiiiliiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii§�·'

anual do Estagiário Ruim
Tudo que você não pode fazer du�ante um estágio

Semana passada tivemos o dia do estudante ê usei esta coluna para dar algumas dicas
para aqueles que estão querendo sair do ensino médio e ir direto pra faculdade. Hoje,
neste dia 18 de agosto, comemora-se o dia do estagiário. Por isso trouxe aqui alguns
erros que você precisa cometer se quiser o título de péssimo estagiário. Pra você que está
querendo usar o estágio para alcançar mais oportunidades e alavancar a sua carreira, é

fá�il, é só não cometer estes erros que cito aqui. Simples assim!
Nãopergunte demais. Nem demenos. .

O ideal pra tudo na vida é procurar o equilíbrio. Oualquer extremo não faz bem. Por isso,
ao começar um estágio seja curioso, pergunte o que você tem dúvida sobre o trabalho,
converse com colegas para obter feedback, tente aprender tudo que possa te tornar

mais produtivo. Mas não exagere. Nào faça perguntas sobre algo que não lhe diz

respeito. Em muitas empresas existem informações mais estratégicas e confidenciais

que não podem ser ditas para qualquer pessoa. Entenda isso: Ouando seus colegas ou .

chefe começarem a dar respostas evasivas, é sinal de que você está entrando em um

assunto delicado. Então, se você não é um detetive.italvez, para o bem da sua carreira,
seja melhor focar em outro tipo de pergunta.

Nãominta. Nem pra si, nem para os outros. .

Não tenha vergonha de dizer que não sabe de alqo. Não renha vergonha de não ter

experiência. Seja sincero. Mostre-Se aberto para aprender e crescer como profissional e
pessoa. Ninguém suporta um estagiário que paga de sabichão. Afinal, se você soubesse
de tudo e fosse tão bomjá não seria mais estagiário, não émesmo? Também evite mentir

pra simesmo e continuar num estágio que-não te faz feliz, Pode ser o tipo de trabalho, os
Colegas, seja lá o que for. Se não gosta, não force. É mais fácil buscar outra oportunidade
do que continuar num lugar onde você está infeliz e fazendo um péssimo trabalho. Isso
Pode ser visto por seus colegas e superiores e acabar fechando portas pra você no

futuro. Lembre-se: da mesma forma que você conversa com amigos pra saber a opinião
. deles antes de comprar um produto ou ir em determinado lugar, os patrões e

recrutadores também pedem opiniões e recomendações. Portanto é. sempre bom
manter uma boa conduta em seu estágio.

Nãovã a passeto.
Estágio não é colônia deférias. Ah não ser que você esteja estagiando em uma colônia

de ferias ... Mas tá ... deixa isso pra lá ... o fato é que por mais que seu estágio não seja
remunerado, você está lá para uma coisa bem simples: Trabalhar. Você vai empregar seu
tempo e habilidade fazendo algo pela empresa e ela lhe paga em dinheiro ou com

conhecimento e, principalmente, futuro networl<ing. Mesmo que você não ganhe ,.}

dinheiro agora, faça o seu melhor trabalho. No futuro você pode ser reconhecido.
Afinal, você vai trabalhar com outras pessoas que vão ver seu esforço e se lembrarão
disso no futuro. Do estagiário folgado e inerte ninguém se lembra. Mas aquele
estagiário que está sempre disposto a ajudar e fazia seu melhor trabalho, este sempre
fica namemória.

Respeite osoutros, as regras, os processos... tudo!
Respeito é bom e seu chefe gosta. Todo mundo gosta, né? Por isso saiba o seu luga� e até
onde você pode ir. Iss.o vai desde as perguntas que você pode fazer, até os lugares onde \

5'

você pode ir. Algumas empresas tem regras rígidas que devem ser sequídas por todos.
Uma indústria química, por exemplo, não permite a entrada de pessoas sem material de
proteção em determinados locais. Por isso, não seja "distraído". Um simples erro assim

pode causar não apenas a sua demissão, mas também acidentes. Saiba respeitar .

também os limites que as outras pessoas colocam. Você está num ambiente-de trabalho,
não numa balada. Cuidado com as piadinhas, as conversas, os olhares. Você pode fazer
amigos e criar um ambiente de trabalho mais leve. Mas saiba diferenciar descontracão e

desrespeito. Portanto,jovem padawan, tenha muita sabedoria e fique ligado a sua volta
pra saber quando você está saindo fora da linha.

.

Respeito não significa passividade.
Só tome cuidado pra não virar um enfeite. Respeitar é uma coisa, ficar parado como uma
estátua e levantar apenas quando a água bate na bunda, aí já é outra coisa bem
diferente! Faça seu trabalho, seja proatívo.: busque novas soluções. Aproveita a

oportunidade pra mostrar que é um desperdício que você seja apenas um estagiário .

Mostre para o seu chefe que ele está perdendo tempo ao não te contratar logo e, quem
sabe, até te botar como gerente de qualquer coisa. Mostre que você é o cara! Mas faça
isso através de ações e de um trabalho bem feito. Encare o estágio como uma grande
oportunidade. Uma excelente oportunidade de aprender mais sobre um trabalho,
conhecer novas pessoas e mostrar que você será um excelente profissional no futuro e,
assim, finalmente parar de ser office boy e fazer cafezinho.
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Quer ler mais artigos como este? Acesse: ví.tvVw.guisantospro.com Ii www.facebook.com/guis2lntosprollbr_jinkedin.comlin/guisantospp
r 1;y,
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VENDAS:

NO$Molhes da Barra, o registro de uma,
manhã de pescaria produtiva para os

pescadores, no clicl< de Ronaldo Amboni.
Encaminhe sua foto para

redatortâjornaldelaquna.com.br e participe!
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